

El Rally Dakar 2021 tuvo su primera etapa en Arabia Saudita



Este domingo el Rally Dakar 2021 puso primera en Arabia Saudita con la etapa inicial, la cual unió Yeda a Bisha con 677 kilómetros y 277 cronometrados.

Autos: el español Carlos Sainz avanzó desde el fondo con un ritmo contundente y logró el triunfo, lo escoltaron Stephane Peterhansel y tercero fue Prokop.

Por su parte, el mendocino Orlando Terranova terminó a más de 22 minutos de Sainz, en el puesto 18°, con problemas también con los neumáticos y un “rodeo” que debió realizar luego de una desorientación.

En el puesto 32°, a más de 49 minutos, terminaron los mendocinos Yacopini, Juan Cruz y su padre, Alejandro, con la Toyota Hilux del equipo Overdrive.

Motos: Toby Price quedó en lo más alto del clasificador con un tiempo de 3h18m26s y se quedó con el mejor tiempo de la etapa. Segundo finalizó el argentino Kevin Benavides a una diferencia de 31 segundos y tercero se ubicó Walkner a 32 segundos. Mientras que completaron los mejores cinco Sam Sunderland y Lorenzo Santolino.

Por su parte, el segundo mejor argentino en esta primera etapa para motos fue Franco Caimi, quien se ubicó séptimo a 4m48s de Price. Mientras que otro de los representantes nacionales que terminó en el top ten fue Luciano Benavides, quien finalizó noveno.

Cuatriciclos: Alexandre Giroud fue el vencedor, segundo se ubicó Enrico y tercero llegó

el argentino, Pablo Copetti. El francés superó por 2m52s a Enrico y por 4m54s a Copetti, quien fue el argentino mejor ubicado.

En tanto, Nicolás Cavigliasso (Yamaha) venía en la pelea con Enrico por la etapa, pero se perdió en una zona de dos ríos y perdió muchos minutos. El de General Cabrera llegó cuarto, a 4m55s del líder, y Manuel Andujar (Yamaha) fue quinto, a 6,3s.

La segunda etapa será este lunes entre Bisha y Wadi Ad-Dawasir en un trayecto de 228 km de enlace y 457 de velocidad.